



様式第3号（第10条関係）

基山町まちづくり提案書

基山町まちづくり基本条例第16条の規定に基づき下記のとおり提案します。

提案期日	令和7年 1月 29日	
提案種別	提案・意見・要望	
提案件名	基山町民体育大会の廃止	
提案者	住所又は所在地	基山町宮浦542-112 電話 0942-92-6384
	氏名又は名称	第12区区長飛松千佐子
	※提案者が基山町の住民でない場合は、勤務先又は通学先も記入して下さい。	
	提案書の公表にあたり、住所、氏名及び連絡先の公表を希望しますか。	
	<input checked="" type="checkbox"/> 希望する <input type="checkbox"/> 一部希望する () <input type="checkbox"/> 希望しない	
※未成年者が氏名等の公表をする場合は、法定代理人の承諾が必要です。		
提案の概要	<p>数年前に各区の区長と体育委員の話し合いがあり多数の方が体育大会廃止を求めたのに開催されたと聞きました なぜ開催されたのでしょうか？その後の体育大会について検討はされているのでしょうか？ 12区では廃止に賛成か反対かのアンケートを取りました。約240名の回答の結果回答者の97%の方が廃止に賛成でした。その多くの意見は（高齢化のため体力の限界。強制的である。自由参加でいい。 コミュニケーションは区の行事で充分に取れている。参加することに意義を感じない）等 切羽詰まった意見がたくさん寄せられました</p> <p>町民参加のイベントは町民の気持ちが反映されるべきです。</p>	
提案の背景	<ol style="list-style-type: none"> 1) 住民の高齢化 体育委員は特に大変 2) テント、椅子の搬入、排出 設置 かたづけ等重労働 運ぶトラックの手配もしなければならない 3) 弁当、飲み物などの手配が大変 基山町全体なので注文して取りにいかなければならぬし中止になったらキャンセルできるか心配 4) 若い家族の参加が少ない（共働き家庭や子どもの習い事のため） 5) それぞれの区で年数回イベントを催しておりコミュニケーションの場は設けている 6) 体育大会でのほかの区との交流はほとんど期待できない 7) 選手が集まらず体育委員が無理やり出される 8) 出場予定の指定の場所での待ち時間が長くて疲れる 	

提案の課題	<p>年齢に関係なく町民が参加しやすいウォークラリーやかるた大会など取り入れたらどうだろうか 前回のウォークラリーは基山駅中心のコースだったので山間部の人は距離があり参加しにくかった ウォークラリーのコースを数コース作りきやまかるたに出てくる名所をスタンプ場所にするとかるたも面白くなる 体育大会の競技内容を考え直して自由参加にしたらどうか</p>
目標設定	

※ 提案書に記載された事項のうち、提案者欄以外は公表されます。